

Les Deux Pierres magiques de Carnac

Laissez-nous vous raconter l'histoire du pauvre Kévin âgé d'à peine quatorze ans. Il vivait au temps jadis à Carnac avec sa mère Nolwenn qu'il aimait tant. Malheureusement, elle était atteinte d'une grave maladie qui l'empêchait de bien respirer.

Un soir, avant de se coucher, Kévin se rappela l'histoire que sa mère lui avait racontée il y a quelques années, avant de tomber malade. C'était une légende bien connue en Bretagne qui parlait de troll, de magie et de guérison. En s'endormant, il souhaita de tout son cœur que cette légende devienne réalité.

Kévin se coucha et la nuit lui porta conseil.

Le lendemain matin, il demanda à sa mère un peu de nourriture lui disant simplement qu'il partait faire une promenade. Le jeune homme prit ensuite une gourde d'eau et partit dans la forêt des menhirs, située vers l'Est, loin de Carnac.

Il marcha longtemps puis quand le soleil fut au zénith, il aperçu au loin un petit ruisseau. Comme il faisait chaud, il décida d'aller se rafraîchir. En s'approchant de l'eau claire, il vit une pierre brillante dans le fond du ruisseau.

Il la prit. En la touchant, il se rendit compte qu'elle n'était pas comme les autres : malgré la fraîcheur de l'eau, elle était toute chaude. Il décida de la garder dans sa poche.

Kévin continua sa route pendant un long moment. Soudain, il vit un petit personnage haut de trois coudées, avec des verrues poilues, des cheveux crépus et un très gros nez. Il avait dans la main, une pierre comme celle qu'il avait trouvée.

Le jeune garçon s'exclama :

« Mais... mais d'où viens-tu ? Mais qui... qui es-tu ? Mais... mais que veux-tu ? ».

Le personnage répondit :

« Je suis un troll, je viens d'un monde magique ».

« Mais je croyais que c'était une légende ! » dit Kévin.

- Comme tu le vois ce n'est pas une légende. répliqua le troll

Je te propose des épreuves, répondit la créature. Si je gagne, tu me donnes ta pierre. Si tu gagnes, je te donne la mienne. Ces pierres ont un pouvoir lorsqu'elles sont réunies, celui de faire apparaître des objets.

Voici une première énigme : je suis une petite fille, j'ai une robe rose, je porte un chapeau rose avec une étoile au-dessus et une baguette magique. Qui suis-je ? »

Kévin répondit :

« Euh... euh... mais c'est simple, c'est la fée. »

Le troll dit :

« C'est une bonne réponse. Voici la seconde énigme : je suis très méchante, je suis vêtue de noir, j'ai un balai, un petit chat noir... qui suis-je ? »

Le jeune garçon répondit :

« Euh... c'est facile, c'est une sorcière ! à moi la pierre !

« Sois patient jeune humain, pour finir, je te propose un défi : une course d'obstacles dans les marécages. Maintenant que tu as répondu à toutes les énigmes, c'est l'épreuve ultime Voici comment elle va se dérouler : le premier qui arrivera à traverser ces marécages malgré les créatures qui s'y trouvent aura les pierres. Que la course commence !. hurla le troll»

Le troll partit en premier, le jeune garçon le suivit de près. Ils arrivèrent dans les marécages. Kévin, à moitié enfoncé dans l'eau pleine de vase doubla le troll. Tout à coup il aperçu une sorte de tronc d'arbre. Il grimpa dessus et pu ainsi avancer plus vite. Soudain, le tronc bougea, il s'agissait en fait d'une sorte de crocodile géant aux écailles vertes et aux grosses dents acérées. Ouf, Kevin malgré sa peur s'en dégagea. Mais le troll redoublait de vitesse. A quelques coudées de l'arrivée, Kévin distança le troll et termina très vite le reste du parcours. Il gagna la course.

Le troll fut déçu d'avoir perdu, mais bon joueur, il tendit sa pierre à Kévin. Mais Kévin, dans sa grande bonté, la refusa et dit : « Garde-la ! et même je te donne la mienne en souvenir cette belle épreuve. »

Kévin raconta ensuite au troll qu'il désirait avant tout trouver un remède pour soigner sa mère malade.

-Si tu veux, je peux te présenter quelqu'un capable de fabriquer un tel remède.

Ils partirent et arrivèrent quelque temps plus tard à la drôle de cabane du magicien que le troll connaissait. Le troll toqua à la porte. Le magicien apparut, leur ouvrit la lourde porte grinçante et les fit entrer. Le magicien leur demanda ce qu'ils voulaient. Kévin répondit :

« Nous voulons un remède pour ma mère malade, s'il vous plait »

Le sorcier répondit :

« J'ai ton remède mais tu devras combattre pour cela un korrigan ». Les korrigans sont des petits personnages de la forêt, très ridés, poilus et ils ont des cheveux longs parfois tressés. Attention ils sont dotés d'une force prodigieuse. Ils habitent dans la forêt de Brocéliande, près des menhirs. Je te propose ce marché pour deux raisons. La première, c'est que les korrigans sont féroces mais je ne peux en tuer un car je perdrais alors tous mes pouvoirs. La seconde, c'est que les cheveux de korrigans sont un des ingrédients pour le remède »

Le sorcier leur indiqua la forêt de menhirs, l'endroit où ils devaient se rendre. Kévin dit :

« J'accepte l'épreuve ».

Kevin et le troll se rendirent à l'endroit à l'endroit indiqué. Ils repérèrent un korrigan qui sortait d'une grotte située sous un menhir.

Mais, sans arme, ils ne pouvaient le combattre. Le troll pensa aux pierres. Il lui expliqua alors qu'il fallait frotter leurs deux pierres l'une contre l'autre et penser très fort à un objet. Kévin prit les deux pierres et pensa très fort à une épée et l'arme apparut. Ils combattirent le korrigan et le vainquirent, à deux ils étaient plus forts.

C'est ainsi que Kévin obtint le remède capable de guérir sa mère.

Peu de temps après, Kévin était de retour chez lui. Il donna le remède à sa mère qui guérit.

Après cela il présenta son ami le troll à sa mère. Mais le troll devait repartir dans sa forêt retrouver les siens. En signe d'amitié, avant de partir, il frota les pierres et fit apparaître de l'or.

Grâce à leur nouvelle richesse Kévin et sa mère s'achetèrent une grande maison et vécurent heureux le restant de leur vie. Les légendes peuvent parfois devenir réalité.

Gregory, Clément et Nicolas.